



Bripka Purnama Sidik Anggota Polsek Simpenan Polres Sukabumi Laksanakan Sambang warganya

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Mar 22, 2024 - 09:30



Bripka Purnama Sidik Anggota Polsek Simpenan Polres Sukabumi Laksanakan Sambang warganya

Desa Cidadap, untuk menyebarkan sinar kebaikan di antara warga Kp. Cinyocok, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi. Pukul 23.00 WIB, suasana Desa Cidadap memang sunyi, tapi bukan berarti tak bergerak.

Dalam Giat DDS / Sambang Desa yang rutin dilaksanakan, Bripka Purnama tidak sekedar berkunjung. Ia membawa 'vaksin' anti-kejahatan, berupa informasi, himbauan, dan ajakan kepada warga setempat.

Dialog pun mengalir lancar, seakan menjadi ritual bulanan yang dinantikan. Warga menyimak dengan antusias saat nomor kontak HotLine / WA Layanan Informasi - Pengaduan Kepolisian Resor/Sektor/Bhabinkamtibmas disampaikan. Tak lupa, himbauan Harkamtibmas menjadi pencerahan di malam yang sunyi.

Bripka Purnama dengan tegas mengingatkan akan bahaya kejahatan, terutama di bulan suci Ramadhan yang tengah menjelang. "Kami mengajak seluruh warga untuk berpartisipasi aktif dalam Satkamling dan menjauhi penyakit masyarakat," ujar Bripka Purnama dengan suara yang lugas namun penuh kearifan.

Sambil menyerap masukan dari warga, pesan-pesan preventif disampaikan dengan lugas. Mulai dari waspada terhadap kejadian curanmor hingga mengimbau agar kendaraan diparkir di tempat aman dengan kunci ganda. Namun, pesan paling krusial adalah himbauan agar anak-anak berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB, demi menghindari risiko menjadi korban kejahatan jalanan.

Dalam suasana yang kondusif dan penuh kebersamaan, kegiatan berlangsung dengan tertib. Bripka Purnama dan warga saling bertukar informasi, menciptakan rasa keamanan yang kokoh di Desa Cidadap.

Tak lupa, dalam laporan yang disampaikan kepada Kapolsek Simpenan, AKP Erman, S.H., keberhasilan kegiatan ini turut dicatat. Mereka berdua, Bripka Purnama dan Kapolsek Simpenan, seperti dua pilar yang kokoh dalam membangun keamanan dan ketertiban masyarakat.

Humas Polres Sukabumi , Polda Jabar